

10 sep 2008 -19:59

La Secrétaire d'Etat Fernandez Fernandez se rend aux Jeux paralympiques

La Secrétaire d'Etat aux Personnes handicapées, Julie Fernandez Fernandez se rendra ce week-end aux Jeux paralympiques de Pékin pour encourager les athlètes belges. Le gouvernement fédéral entend ainsi souligner l'importance des Paralympiques.

La Secrétaire d'Etat aux Personnes handicapées, Julie Fernandez Fernandez se rendra ce week-end aux Jeux paralympiques de Pékin pour encourager les athlètes belges. Le gouvernement fédéral entend ainsi souligner l'importance des Paralympiques.

La Secrétaire d'Etat Fernandez Fernandez y rencontrera la délégation belge et assistera à une série de compétitions auxquelles participent nos athlètes.

21 athlètes représentent notre pays. Ils évoluent au travers de 7 disciplines différentes. Les joueurs de tennis Marc Ledoux, Mathieu Loicq et Nico Vergeylen défendent leur médaille d'or. Notre pays avait à Athènes, il y a 4 ans, récolté 7 médailles.

Jan Boyen a obtenu lundi la première médaille belge. Le cycliste de 38 ans a obtenu la médaille de bronze de la poursuite sur piste. Même si la concurrence est beaucoup plus forte qu'à Athènes, d'autres médailles vont sans aucun doute suivre dans les prochains jours!

« C'est pour moi un immense honneur de pouvoir aller encourager, au nom du gouvernement fédéral, nos athlètes belges aux Paralympiques et aussi de souligner l'effort fourni par ces athlètes extraordinaires », s'est réjouie la Secrétaire d'Etat Fernandez Fernandez.